

nuya, no tolera que esos cambios tengan efecto durante el período en que el funcionario ejerza un cargo.

«Así, pues, la ley de presupuestos, tal como hasta ahora se ha aprobado, cambia el sistema constitucional sin sujetarse á las prevenciones que deben seguirse en caso de una reforma; el poder judicial no quiere aparecer cómplice de esa injusticia; el congreso debe volver sobre sus pasos, y el ejecutivo, si por sorpresa publica la ley, no debe cumplirla.

«Debe siempre recordar el gobierno que la base de todas las instituciones es la administración de justicia.»

Y no habiendo llegado esta comunicación á la cámara, por haber cerrado ya sus sesiones, la trascribo á vd. para que se sirva dar cuenta con ella al ciudadano presidente de la República.

Independencia y libertad. México, Mayo 31 de 1870. — *Vicente Riva Palacio*. — Ciudadano ministro de justicia.

“La Voz de México.”

El órgano de los santos de la calle de San Francisco nos regala un párrafo en su gacetilla, que bien merece la pena de contestarse. Cuando nuestro beato colega se siente mal en una cuestión, toma su traje de humildad, y exclama con la voz hipocondriaca de los devotos: «¡Paciencia!»

Es el caso, que levantamos el grito porque á las infelices de la Casa de Maternidad se les obligaba á mostrarse como un caso ante los practicantes de medicina: díjnos la *Voz de México* que nuestro pudor se alarmaba, confiese el reverendo colega que él tiró la primera piedra extraviando la cuestión. No era, sin duda, aquel hecho escandaloso un negocio científico, ni creemos que nuestra personalidad pudiera mezclarse en él; si hemos contestado algo de política, es porque, hablando de pudor, recordamos que es efecto prohibido en el partido imperial, en ese bando que se parapeta tras el papel de la *Voz de México*: ya ve nuestro colega que teniendo

trinchera de estraza no puede ser invulnerable á nuestros tiros. Seréncese nuestro beato colega, no se altere al oír los nombres de sus amos Bazaine y comparsa, y sufra con paciencia la risa irónica de los que vieron en su imperio un entremés, un aborto chistoso de los talentos conservadores. A propósito de abortos, cuando quiera nuestro colega entraremos en la cuestión de la Casa de Maternidad; pero no comience hablándonos de pudor, porque nos veremos en el caso doloroso de decirle que habla de cosas que no están á su alcance.

Aconsejamos á la *Voz de México* que tenga indulgencia con nosotros, que considere que teniendo sus partidarios una mancha en el rostro, necesitamos cerrar los ojos para no verla, y que no es nuestra la culpa de que aquí, como en Francia, donde se arregló el negocito de la intervención, se les juzgue por traidores.

Roma.

Dice la *Voz de México* en su crónica extranjera, que Su Santidad Pio IX asistió á la segunda sesión pública del Concilio, y que después de celebrar la misa de Espíritu Santo, se retiraron los prelados que no tienen voto. Ese es el papel de nuestro colega en la cuestión de progreso; no es más que voz.

—ATENAS.— Se han recibido siete cadáveres de bandidos. Los cadáveres del conde de Boyd y de Vinc: ha llegado también Mr. Vigner; envió antes de su muerte su testamento. La *Voz de México* creo posible que lo hubiera enviado después de muerto. Esto no es extraño; nuestro colega y su flota están esperando la resurrección de Maximiliano para el próximo día 19.

—Un miembro perdido del Concilio Eucuménico de Roma, nos escribe lo siguiente: han aparecido en las calles de la Ciudad Eterna inmensos cartones anunciando que un prelado de levita, llamado M. García Aguirre el mexicano, y que escribió un opúsculo en el aniversario de su salida de Querétaro, se ha extraviado, y es de

suponerse que estará en México; lo que ha puesto en gran conflicto al Sumo Pontífice y á todas las demás personas de su aprecio; porque temen que sea víctima inocente de los libres pensadores: su carta publicada en la *Voz de México*, ha enternecido hasta el llanto al *Silabus* y á los Cánones. Se ofrece una bonita mitra ó una prebenda regular, al que presente en el Vaticano á esta abeja extralimitada.

Los santos de la calle de San Francisco darán razón.

DIVERSIONES PÚBLICAS.

TEATRO NACIONAL.

PRIMERA FUNCION DEL CUARTO ABONO
Para la noche
Del domingo 5 de Junio de 1870.

La comedia en tres actos

EL NUEVO DON JUAN.

157 Pagos de costumbre.

POR LA TARDE.

La comedia de magia en tres actos,
¡¡LOS POLVOS DE LA MADRE CELESTINA!!

157 Pagos de costumbre.

GRAN CIRCO NACIONAL,

Antiguamente Chirliul.

Domingo 5 de Junio de 1870.

POR LA TARDE.

Soberbia, suntuosa, y variada función, cuarta de la Falanje Artística, considerablemente aumentada!!

157 Pagos de costumbre.

AVISOS.

MEMORIAS DE LA CONQUISTA.

LA VUELTA DE LOS MUERTOS

NOVELA HISTÓRICA

POR EL AUTOR

MONJA Y CASADA, VIRGEN Y MARTIR.

Se ha publicado la 1.^a entrega. — Los pedidos foráneos se pueden hacer á los señores correspondientes de *La Orquesta*, y en esta capital á los repartidores del mismo periódico.

Despucho de la novela LA VUELTA DE LOS MUERTOS, 2.^a de Santo Domingo número 10, Librería Literaria.

Redactor,

V. RIVA PALACIO.

EDITORES,

MANUEL O. DE VILLEGAS Y H. IRIARTE.

Imprenta de P. Diaz de Leon y S. White,
Segunda Montecilla, núm. 12.